
ACTA JUNTA DE BARRIO ORDINARIA LLOMA LLARGA 

SESIÓN 1-20 DEL 05-02-2020 

Representantes: 

Por PSOE: Noelia Aparicio 

Por Ciudadanos: Jorge Ibañez 

Por PP: Jose Ramón Martinez Martinez 

Por Compromis: Carles Martí 

Por Policía Local: Antonio Codesido. 

 

 

Antes de comenzar la Junta de Barrio Julio Fernández agradece a 
los/as vecinos/as su asistencia. 	

 

Orden del Día: 

1. Aprobación acta anterior.  

Los representantes de la Junta han leído y aprueban por unanimidad el 
acta de constitución. 

2. Elección representantes Consejo Territorial de Participación Ciudadana  

Se presenta Leticia Esteban Santander como representante de la 
Asociación Vecinal y Brigitte Duvigneaux como suplente 

3. Nombramiento de los representantes de las distintas entidades del 
barrio de Lloma Llarga.  

• Por el AMPA del CEIP nº 9, Javier Valero 
• Por la Asociación de Mujeres Valterna’s 1857, Brigitte 
Duvigneaux 
• Por la Asociación Vecinal, Jaime Morales Tébar 



4. En qué punto se encuentra y qué seguimiento se está haciendo sobre 
las salidas de la zona sur de Valterna, y si el estudio que solicitó 
Consellería tiene asignación presupuestaria.  

 

 
 

La Asociación Vecinal comenta que ha visto en el borrador de 
Presupuestos del 2020 una partida de 5.000€ para el proyecto y el 
concejal Julio Fernández dice que el pliego ya está hecho y la aportación 
prevista es de 25.000€. La Asociación tiene prevista una reunión con el 
Conseller de Fomento y el Ayuntamiento muestra su disposición para 
acompañar y apoyar en dicho encuentro. 

5. Mal estado en que se encuentran los contenedores, cuándo se van a 
cambiar tal y como se avanzó en pasadas juntas de barrio, y la 
posibilidad de adecuar los emplazamientos de los mismos.  

 

El concejal comenta que está prevista la sustitución puntual de los 
contenedores que se encuentren rotos y preguntará por cómo y cuándo 
se efectúa la limpieza de los mismos. Se solicita recogidas extra de los 
contenedores de papel y envases durante el fin de semana para evitar la 
acumulación de basura que se produce en la actualidad en los 
alrededores de dichos contenedores por falta de capacidad. Se pide 
también que se estudie modificar los horarios de recogida de los 
contenedores para evitar horas de tráfico intenso con el objetivo de evitar 
atascos. Se comenta la posibilidad (visto también en el borrador de 



Presupuestos) de implantar el control de ADN canino y de hacer campaña 
sobre recogida de excrementos. 

5. Cuándo se termina el contrato de la red de alumbrado público, y por 
qué no se han aumentado los lúmenes, ya que hay zonas muy oscuras 
en el barrio.  

El concejal desconoce la fecha exacta. El representante de Compromís 
comenta que el contrato era a 25 años y calcula que se debió de firmar 
hacia el 2011, aproximadamente. Toman nota para consultar cómo subir 
potencia lumínica en las zonas más oscuras. 

7. En qué punto se encuentra la licitación del proyecto de Instituto de 
Lloma Llarga tal y como se anunció en prensa en el 2019, y si tiene 
asignación presupuestaria.  

La Asociación Vecinal recuerda que en declaraciones del alcalde en 
Octubre de 2018 se anunciaba la consignación de 120.000€ para la 
redacción del proyecto técnico y que no se hizo en 2019 por no tener 
presupuestos; en el borrador de 2020 no aparece asignación 
presupuestaria dedicada a esto. El concejal comenta que se solicitó la 
licitación pero no ha habido respuesta desde el programa EDIFICANT. 

 

8. Ruegos y preguntas.  

8.1.- El concejal anuncia que se ha conseguido Pediatría y Medicina 
General 3 tardes a la semana, así como aumento de otro día de 
extracciones para el consultorio médico. 

8.2.- Se pide la instalación de toldos en los patios del CEIP nº 9; toman 
nota. Se comenta que no se ha aprobado la instalación de toldos en el 
Liceo Francés, al parecer por tener agotada la edificabilidad de la 
parcela. 

8.3.- Se pregunta cuándo y cómo se van a terminar las “Rutas 
escolares seguras”. Lo va a estudiar la Policía Local. 

8.4.- Se propone la instalación de badenes en la C/. Melissa con el 
objetivo de reducir la velocidad de la circulación en la misma. La 



Policía Local propone hacer campaña de multas con radar. Se traslada 
el estudio de soluciones al departamento de Tráfico. 

8.5.- Se comenta que hay una valla metálica caída hacia la acera en la C/. 
Melissa; toman nota. 

8.6.- Se comenta que en las cercanías del Liceo francés hay una caseta 
de luz rota, con el consiguiente peligro; toman nota. 

8.7.- Se pide al Ayuntamiento un local donde la Asociación Vecinal pueda 
llevar a cabo las actividades que tiene paradas por falta de espacio. El 
concejal comenta que la idea es hacer una planta encima del Centro 
Cívico cuando se pueda y se le pide que busque un local mientras tanto. 

8.8.- Se solicita autobús para bajar a Valencia los fines de semana y 
aumento de frecuencias entre semana. 

8.9.- Con motivo de la rotura del espejo del cruce que hay en la salida 
desde el Pla del Retor hacia la CV-365 se pide que estudien dicho cruce, 
dado que hay bastantes accidentes en él, proponiéndose la prohibición del 
giro a izquierda para entrar hacia Valterna. 

8.10.- Se pide que se replanten árboles en la gran cantidad de alcorques 
vacíos que hay en el barrio. 

8.11.- Se pide un buzón para la zona Sur. La contestación es que eso no 
depende del ayuntamiento sino de Correos. 

8.12.- Se pide que se vuelva a estudiar la posibilidad de hacer una salida 
hacia Burjassot por la zona de la vía del tranvía para descongestionar la 
zona Sur. 

8.13.- Se solicita que se coloquen indicaciones de entrada al barrio con el 
nombre completo del mismo (Valterna – Lloma Llarga) 

8.14.- Se pregunta si se ha firmado la permuta del solar de C/. Carlina 
para que se pueda proceder al asfaltado del parking pero aún no se ha 
hecho. Se pide que minimicen el espacio ocupado por el material de obra 
y escombros producidos por las actuaciones que se están realizando en 
bordillos y aceras. 



8.15.- Se pide una solución duradera para el espejo de C/. Llicsó con 
Melissa dado que se tuerce continuamente impidiendo la visión de los 
coches que bajan, con el consiguiente peligro. 

Y siendo las 21hr del 05-02-2020 se da por finalizada la junta de barrio. 

Fdo. Secretario Junta de Barrio                 Fdo. Presidente Junta de Barrio 

Pedro Javier Núñez.                                   Manuel Merino. 
	


